

Jubileo en Manizales

2 de octubre de 2016. Colegios de Aspaen Manizales en la visita a la catedral para la indulgencia del año de la Misericordia.

22/10/2016

Con el fin de que toda la comunidad escolar —alumnos, profesores, empleados y padres de familia, en los colegios de Aspaen Manizales tuvieran la posibilidad de ganar la indulgencia del año de la Misericordia, desde la capellanía de todos los Colegios se organizó y llevó

a cabo la visita a la Catedral de Manizales, con un doble propósito: cruzar la puerta santa para ganar la indulgencia plenaria y celebrar el aniversario No.88 de la fundación del Opus Dei.

La eucaristía fue celebrada por el capellán del Gimnasio Los Cerezos, el padre Jaime Alberto Naranjo. Días antes se realizó una jornada penitencial en los colegios para que todos los que quisieran pudieran acceder también al Sacramento de la Reconciliación.

Fueron momentos de oración y de fiesta, en los que participaron más de cuatrocientas personas, entre ellos estudiantes, profesores y padres de familia del Preescolar Urapanes, del Gimnasio los Cerezos y del Gimnasio Horizontes, además de muchos espontáneos que se unieron a la celebración.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/jubileo-en-
manizales/](https://opusdei.org/es-co/article/jubileo-en-manizales/) (19/01/2026)